
 

 

 
 

PROGRAMA UNA LAPTOP POR NIÑO CONTINUA EN ESPERA
 

o Ministerio de Educación informó  que el Gobierno Regional hasta la fecha 
no ha hecho efectivo su compromiso. 

o Convenio tiene como objetivo ampliar los alcances del Programa “Una 
Laptop por niño”, a 188, 000 niños en  la Región Ancash. 

 
El Gobierno Regional de Ancash, hasta la fecha no cumple con el Convenio 
Firmado con el Ministerio de educación el mismo que tiene como objetivo ampliar 
los alcances del Programa “Una Laptop por niño”, a 188, 000 niños de la Región 
Ancash. 
 
El convenio Nº 0009-2008, suscrito por el Gobierno regional de Ancash y el 
Ministerio de Educación el 28 de febrero del año pasado, hasta la fecha no se 
cumple y por lo tanto no se logra llegar a  los objetivos del Programa. 

 
Asimismo indicó que por su insistencia al Ministerio de Educación ha distribuido al 
departamento de Ancash en su primera fase 2105 Laptops para 34  instituciones 
educativas y ahora en su segunda fase, se ha programado entregar 5226 más para 
87 II.EE., la misma que se reiniciara en el mes de Agosto. 
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TORRES DE ALTA TENSION DE RINCONADA SERAN RETIRADAS
 

 Proyecto de la REP viene estudiando el traslado de líneas 
 Financiamiento estará a cargo del Estado 

 
Las torres de Alta Tensión que pasan por la población de Rinconada 

serian retiradas, en el marco de un proyecto integral preparado y presentado 
por la Red de Energía del Perú y financiado (en este caso) por el Estado. 

 
En reunión realizada el día de martes 21 de Julio, en el Despacho del 

Viceministro Camac, la parlamentaria insistió en su pedido, logrando que el 
Ministerio de Energía se comprometa a incluir al C.P. de Rinconada, en el 
Proyecto de la REP que viene estudiando a fin de trasladar las líneas. 

 
 Balta, manifestó su satisfacción al lograr que se retiren estas torres, 

ya que los pobladores lo vienen esperando desde hace muchos años, 
evitándose las posibles enfermedades por las radiaciones y que estos terrenos 
se puedan utilizar para expansión urbana. 

SIDERPERU INCUMPLE CONTRATO CON PROINVERSION
 
La congresista Helvezia Balta ha propiciado una evaluación del contrato 
denominado “Contrato de Compra Venta de las Acciones del Estado en 
SIDERPERU 
 
 Dentro de este contexto la congresista ha continuado con su labor 
fiscalizadora y en observación de los últimos acontecimientos para lo cual ha 
venido coordinando con los grupos organizados de trabajadores y ex 
trabajadores así como con los diferentes órganos del poder ejecutivo con el 
único objeto de buscar alternativas de solución que favorezcan a la clase 
trabajadora dentro de un marco jurídico y legal que no atenté contra el 
estado de derecho. 
 
 “Estaremos vigilantes de lo que acontezca en SIDERPERU, ya que 
significa no solo los puestos de trabajo de los chimbotanos sino resguardar 
una empresa estratégica para todos los peruanos”. 

JUNTO A COMPAÑEROS CONGRESISTAS, EN 
CEREMONIA DE CONMEMORACION POR LOS 30 
AÑOS DE LA  MUERTE DEL FUNDADOR Y LIDER 
DEL APRA VICTOR RAUL HAYA DE LA TORRE 

 




